
Tentano di rubare la cassaforte di un carabiniere
di Assunta Ferretta

MADDALONI - Tentano
di rubare la cassaforte in
casa di un carabiniere, M.
D.L., ma la suocera sente
dei rumori "strani" e
mette in fuga i malviven-
ti. Si potrebbe sintetizzare
così quanto  accaduto ieri
sera in una villetta di via
Carmignano, a pochi
passi dalla piazzetta prin-
cipale. Erano le 18 circa.
Era buio. La zona era ani-
mata dal via vai di gente
che si recava al bar: qual-
che adolescente e molti
anziani. Ma questo non è
servito a scoraggiare i
ladri. La banda per evitare
di essere scoperta ha for-
zato la finestra sul retro
dell'abitazione. Sono
entrati convinti che la
casa fosse vuota. Invece,
in cucina c'era la mamma
della proprietaria. La pen-
sionata stava guardando
la televisione, era sola
quando c'è stata l'irruzio-
ne dei malviventi perchè,
come ogni domenica, la
figlia e il genero erano
usciti. Sembrava tutto
normale: lei al pian terre-
no impegnata a seguire la

sua trasmissione preferita
e loro al piano superiore
che mettevano a soqqua-
dro le camere da letto. La
donna non si è accorta di
quella visita "improvvisa"
fin quando non ha sentito
il rumore tipico dei mobili

che vengono spostati. In
realtà i ladri avevano indi-
viduato la cassaforte e
stavano cercando di
estrarla dal muro. Ma le
urla della donna sono arri-
vate prima che si consu-
masse il colpo. I passi

della pensionata riduceva-
no il tempo a disposizione
dei malviventi. La vittima
si stava già spostando con
fare concitato tra la cuci-
na e il salotto. Aveva
intuito di non essere sola.
E per verificare la prove-

nienza di quei "suoni
sospetti" si era affacciata
sulle scale. 
Quando ha visto delle
ombre, allora ha capito:
c'erano i ladri. Le grida
sono servite a metterli in
fuga. Nella fretta hanno

lasciato anche la borsa
degli attrezzi sul pavi-
mento. Ma il tempo a loro
disposizione era finito,
sono scappati. Sul posto è
arrivata la figlia della
signora che insieme con il
marito hanno deciso di

denunciare l'episodio alle
forze dell'ordine. E non
poteva essere diversamen-
te, visto che il proprieta-
rio dell'abitazione è un
carabiniere in servizio in
una caserma napoletana. I
militari della compagnia

di via Libertà, coordinati
dal capitano Giorgio
Broccone, hanno raccolto
la denuncia che ha fatto
scattare immediatamente
le indagini volte ad indi-
viduare i responsabili del
tentato furto. 

I ladri sono entrati in azione in via Carmignano. Messi in fuga dalla suocera del militare

Erano riusciti ad entrare
in casa da una finestra
Nella fuga dimenticano
la borsa con gli ‘attrezzi’

CRIMINALITA’

A MADDALONI

Il proprietario della casa era fuori

con la consorte, nell’appartamento

c’era solo l’anziana donna

che ha sentito i rumori e dato l’allarme

SANTA MARIA A VICO (tg) -
Delinquenti in azione nella notte nel
pieno centro storico di Santa Maria a
Vico: asportata la telecamera per la
videosorveglianza. Come accaduto
per i raid contro la scuola Media
'Giovanni XXIII', anche in questo
caso il rischio è quello di perdere il
conto dei furti commessi contro il
sistema di videosorveglianza fresco
di installazione. Fresco per modo di
dire perché a dire il vero, tale sistema
sarebbe dovuto andare in funzione
già la scorsa primavera periodo in cui
fu commesso l'attentato incendiario
ai danni del vecchio municipio dove
era custodito il materiale per la
videosorveglianza. Da allora diversi
sono stati i furti commessi da mano

delinquenziale ai danni delle apparec-
chiature in questione. E quello della
notte scorsa è solo l'ultimo in ordine
di tempo. A scoprire l'accaduto, nella
notte tra sabato e domenica, è stata
una pattuglia dei carabinieri apparte-
nente alla compagnia di Maddaloni,
in giro per la cittadina per un regolare
servizio di controllo. Ad attirare l'at-
tenzione dei militari dell'Arma è stato
il parabrezza completamente sfonda-
to dell'auto in sosta proprio in prossi-
mità del palo dove la videocamera
era posizionata. La vettura, intestata
all'architetto Hassane Assi (nelle foto
l’auto e l’architetto Assi), ex consi-
gliere comunale di Forza Italia duran-
te l'amministrazione Nuzzo, presenta-
va vistosi danni al vetro posteriore

ma anche alla carrozzeria. Tra le ipo-
tesi del danno all'auto di Assi vi
sarebbe quella di un attrezzo acciden-
talmente caduto sulla vettura durante
l'asportazione della videocamera. I

malviventi, tra l'altro, si sarebbero
serviti di uno scaletto per riuscire ad
arrivare all'altezza dell'occhio elettro-
nico posizionato in cima al palo nella
centralissima piazza Roma. I carabi-

nieri, dopo aver raccolto i dati neces-
sari, sono subito risaliti al proprieta-
rio della vettura che ha sporto regola-
re denuncia. Un episodio, dunque,
che ha dell'inquietante. Un vero
colpo allo stomaco avvenuto ad una
manciata di giorni dalla manifestazio-
ne sulla Legalità organizzata per dire
pubblicamente basta alle incursioni
alla scuola media. Ma anche per dire
no alla delinquenza  e all'illegalità.
Le telecamere, (la cui installazione fu
voluta e varata dall'amministrazione
comunale retta da Adriano Telese)
ricordiamo sono posizionate anche in
altre zone della cittadina di Santa
Maria a Vico proprio per meglio
monitorare il territorio e garantire
maggiore sicurezza ai cittadini. 

SANTA MARIA A VICO

I malviventi hanno asportato la struttura pubblica recentemente installata in piazza Roma. Distrutto il vetro posteriore della Mercedes

Rubano la telecamera e danneggiano l’auto dell’architetto

SAN FELICE A CANCELLO (cs) -
Si svolgerà il 21 dicembre 2009 la
gara d'appalto per la realizzazione di
un parcheggio con area attrezzata in
corso Abate Marco, nella frazione
Piedarienzo. Si tratta della prima vil-
letta in corso d'opera in questa loca-
lità. Un'operazione voluta fortemente
dal sindaco Pasquale De Lucia, auto-
re di un accordo con alcuni privati per
l'esproprio.  L'ammontare dell'inter-
vento è di 80mila euro, il responsabile
del procedimento è il capo dell'ufficio
tecnico, l 'architetto Felice
Auriemma. A giorni invece si svol-
gerà un'altra gara d'appalto per la rea-
lizzazione. E' partita proprio ieri la
gara d'appalto per la realizzazione del
centro sportivo nella frazione Botte-
ghino, per un ammontare di 135mila
euro. Si tratta di contributi della legge
42/79. Il progetto prevede la realizza-
zione di una palestra, proprio nella
piazzetta verde adiacente la scuola
elementare di Botteghino. L'area di
gioco sarà di dimensioni metri 24 per
17, con un'altezza di sette metri che
consentirà l 'espletamento delle
seguenti attività sportive: pallacane-

stro, pallavolo, pallamano, calcetto,
attività ginnica, tennis tavolo, lotta,
pesi, scherma, judo, attività formative,
preatletismo e attività motorie per
portatori di handicap. La struttura por-
tante sarà realizzata completamente in
cemento armato, eccetto la copertura
dove è prevista una struttura portante
in acciaio. L’intervento, quando sarà
realizzato, consentirà a molti giovani
di poter praticare l’attività sportiva
che maggiormente amano, tra una
grande varietà di discipline.

SAN FELICE A CANCELLO

Un parcheggio a Piedarienzo

MADDALONI

La manifestazione si è svolta a pochi giorni dalla conclusione dell’inchiesta sulla malavita locale con Pdl, Popolari Liberali e la ‘San Michele’

Sicurezza, partiti e associazioni in piazza
MADDALONI (Catalda
Pisanti) - Ieri mattina in
piazza della Vittoria il partito
del Pdl, i Popolari Liberali e
l’associazione San Michele
Arcangelo sono scesi in stra-
da per un dibattito aperto
trattando la tematica della
‘sicurezza’ dei  cittadini
calatini. Infatti hanno distri-
buito un volantino ai madda-
lonesi intitolato “Vogliamo
Chiarezza” con la partecipa-
zione politica dell’Udc, Uniti
per Maddaloni, mentre ai più
piccini è stato donato il pal-
loncino della felicità con
tante forme diverse e con
tanti colori diversi come
quelli della vita. I popolari
liberali hanno proposto ai
cittadini di firmare la petizio-
ne popolare ove si chiede
l’esercito in città e nello stes-
so tempo di fare inoltrare al
primo cittadino la richiesta
di più unità di forze dell’or-
dine infine si chiedono
anche un consiglio comuna-
le ad hoc con la partecipa-
zione popolare. “I recenti
fatti di cronaca - esordisce il
coordinatore Giuseppe
Siconolfi - ci hanno fatto
riflette e abbiamo capito che
la popolazione maddalonese
ha bisogno di chiarezza e
soprattutto noi dell’opposi-
zione dobbiamo dare il

segnale più forte, quello cioè
di esserci e di essere porta-
voce dei cittadini e fare gli
interessi degli stessi”. Men-
tre il consigliere comunale
Cerreto avverte nell’aria
una situazione manzoniana o
meglio da ‘Promessi sposi’:
"Il sindaco Michele Farina,
da come riportano i quotidia-
ni e da come lo definiscono i
magistrati, a mio avviso per-
sonifica il don Abbondio del
Duemila in quanto è lui stes-
so a tacere, come fa il don
Abbondio di Manzoni quan-
do incontrò i bravi di don
Rodrigo. Per questo siamo
scesi in piazza per fare il
punto della situazione e
segnaliamo alla città che noi
ci siamo e siamo con loro”.
Il coordinatore del Pl Giu-
seppe Barbato è apparso
contento per la raccolta delle
firme: “Abbiamo raccolto

200 firme, la nostra richiesta
è solo quella di sollecitare e
di dare un consiglio al primo
cittadino cioè di richiedere
un consiglio comunale dove
i cittadini possono dire la
loro in quanto è importante
sentire cosa pensa la città ma
soprattutto la nostra idea è
quella di chiedere l’esercito
in città e più unità per l'ordi-
ne e la sicurezza - conclude -
a mio avviso per salvaguar-
dare i cittadini ma la stessa
figura istituzionale di sinda-
co darei spazio alla commis-
sione d'accesso”.  Infine
Francesco Cannavaciuolo
(nella foto) rappresentate dei
giovani calatini ha voglia di
cambiamento: "Ho aderito
con la mia associazione a
questa iniziativa, perché cre-
diamo negli stessi valori; e i
fatti lo dimostrano, come
ben sapete la mia associazio-
ne già si è mossa nelle setti-
mane scorse con manifesta-
zioni. I miei giovani non rie-
scono più a vedere la loro
città nel degrado total e in
particolare modo nell'im-
mondizia - conclude - infine
con il Pdl e i Pl crediamo e
speriamo di cambiare mad-
daloni, questa è la nostra
missione che ci siamo pro-
posti di portare avanri nel
tempo”.

ARIENZO

Il comando dei vigili è a corto di personale
Nuovi agenti di polizia municipale in arrivo
ARIENZO (Carmen Nuzzo) - Due
vigili potrebbero essere assunti il pros-
simo anno. Questa è la decisione presa
dall’amministtrazione comunale retta
dal primo cittadino Giuseppe Medici
(nella foto). Il prossimo anno potrebbe
essere indetto un bando di gara a
tempo indeterminato per due vigili
urbani; infatti il comando di polizia
municipale è sott’organico poiché
diversi sono i poliziotti m municipali
che negli anni sono andati in pensione e non sono
stati rimpiazzati. Naturalmente al momento si tratta
di un’ipotesi che deve fare i conti con le casse
comunali che non sono affatto in buone acque.

Infatti il comune ha molti debiti che
ammontano a circa 400mila euro. L’ul-
timo in ordine temporale è una richie-
sta di compensi da parte del geometra
Caruso. Al municipio nei mesi scorsi,
in particolare nel periodo in cui il par-
lamentino locale era governato al com-
missario prefettizio, è arrivata una nota
in cui si invitava l’ente a bloccare i
fondi per un ammontare di trecentomila
euro per un provvedimento giudiziario.

I fatti risalgono al 1984 circa, quando l’ammini-
strazione Capriello aveva concesso un incarico ad
un geometra per dei lavori che poi non sarebbero
stati eseguiti.

Maddaloni, petizione per cambiare
il regolamento della tassa rifiuti

MADDALONI - Dopo la manifestazio-
ne della scorsa domenica i pidiellini
hanno nuovamente montato i gazebo in
piazza per continuare a reclutare consen-
si per la petizione popolare contro gli
aumenti sulla Tarsu. Ieri sono scesi in
campo con penna e foglio per far firma-
re ai concittadini la petizione popolare per modifi-
care il regolamento sulla tassa dei rifiuti. 

Santa Maria a Vico, gli iscritti del Pd
in assemblea con il leader De Lucia

SANTA MARIA A VICO - Si è tnuto ieri
mattina l’appuntamento, a partire dalle 10,30,
nella sede del Pd, indetto dal coordinatore del
circolo del Pd Carmine De Lucia (nella foto)
che aveva convocato l’assemblea cittadina del
partito. “L’impegno del Pd alle prossime ele-
zioni amministrative” il tema della riunione.
Nel corso dell’assemblea si è affrontato il tema delle
elezioni.

Arienzo, inaugurata la sede
della “Destra” di Storace

ARIENZO - E’ stata inaugurata ieri la
sede territoriale de "La Destra", in via
Roma ad Arienzo, in cui era prevista la par-
tecipazione del senatore Francesco Stora-
ce. Nell’appuntamento era previsto un
incontro politico con lo stesso Storace,
Massimo Abbatangelo (coordinatore
regionale) e il dirigente nazionale Bruno Esposito,
all'interno dell'aula consiliare del Comune di Arienzo. 
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